



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

そろそろ梅雨入りですね。雨が多くなり、蒸し暑い日が続きます。日が照っていなくても、暑さや汗をかきにくいなどの理由で、熱中症になることがあるそうです。雨の日、曇りの日や、室内の活動でも、水分をしっかりとって、体調を崩さないように気を付けましょう。



1学期の放課後個別学習会が始まりました。国語や算数で、皆さんが苦手そうな内容を、一つずつ丁寧に教えてくれるので、解き方や考え方を身に付けるには、とてもいい機会です。ぜひ参加するといっておもいます。



歯の検診がありました。虫歯はありませんでしたか？食事の後汚れたままにすると、歯は少しずつ傷んでしまい、やがて虫歯になります。食べた後、歯磨きをして汚れを取り除き、虫歯になる前にきれいにしておくと、元のきれいな歯でいられます。



ミストシャワーを、児童玄関の脇に移動させました。これから暑くなっていきます。保健室入口の蛇口から水を引いているので、いつでも使えます。休み時間や昼休みにも、熱中症の予防に活用してください。



6月10日は「時の記念日」です。「時は金なり」ということわざがあります。アメリカの政治家、フランクリンの言葉です。時間は、お金と同じように貴重なものだから、決して無駄にはしてはいけません。また、「時は命なり」と言ったのは、安藤百福さんです。インスタントラーメンやカップ麺を発明した人です。時計の針は時間を刻んでいるのではなく、自分の命を刻んでいるんだよと言っています。時間は他に代えるものがない大切なものだという意味です。時間を大切にできていますか？

